

La pista de tenis de San Crispín ya cuenta con luz

07/01/2022



Los aficionados al tenis que utilizan las pistas del complejo deportivo municipal de San Crispín al fin podrán jugar por la tarde-noche en la única pista que faltaba por iluminar. El Ayuntamiento, a través de la Concejalía de Servicios Públicos Sostenibles e Inversiones, ha instalado luz artificial en la misma. Los usuarios ya pueden disfrutar de las instalaciones aunque anochezca tras una intervención que ha supuesto una inversión de

14.000 euros.

Los trabajos han consistido en la instalación de cuatro torres con focos led, además del cableado y equipos necesarios para llevar electricidad hasta la zona donde está ubicada. Este complejo fue inaugurado en 1960 y cuenta con tres pistas de tenis, dos de pádel, frontones y pista multideporte, además de las piscinas de verano.